

Are You Sane, Baby?

Von Blaubeere20

Prolog: Ich bin nicht verrückt

Mein Name ist Ryou Bakura und ich leide laut den Ärzten an einer Psychose. Der Begriff bedeutet, dass der Betroffene **fest davon überzeugt** ist, etwas oder jemanden zu sehen; man würde die Hand ins Feuer dafür legen und darauf schwören. Jedoch entsteht dieses Trugbild des Geschehens rein durch die Psyche und ist keinesfalls wirklich. Die Leidenden fühlen sich missverstanden, so auch ich.

Da ist dieses Ebenbild von mir, das mich Nacht für Nacht besuchen kommt. Er nennt sich Yami Bakura und behauptet, dass uns das Schicksal zusammengeführt hat. Yami ist aber keine Illusion; er berührt mich, er spricht mit mir und die Spuren, die er hinterlässt, sind ebenfalls sichtbar.

“Das sind die üblichen Symptome einer Psychose: Du bist fest davon überzeugt, dass das wirklich geschieht”, sagt der Arzt ständig. Es ist aber echt. Es ist real. *Und es raubt mir den Verstand.*